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EXM° SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA 

REQUERIMENTO n°  04 /2018 

O Vereador Hugo Pereira do Canto Junior (Huguinho) requer a mesa, 
ouvido o plenário, que oficie o Prefeito ANABAL BARBOSA DE SOUZA, para 
que informe qual a empresa que está fazendo o serviço de colocação de manilhas, 
estacas ou pedaços de postes, e se esse material foi comprado ou doado e quem é o 
responsável pela obra, pois esse tipo de serviço está em vários bairros, e que no 
meu entendimento, é desperdício de dinheiro público, e que esta informação chegue 
o mais breve possível ao gabinete desse nobre edil. 

Sala das sessões, 26 de Fevereiro de 2018 

Hugo Pereira do Canto Junio 
Vereador 

CAMARA MUMCIPAL DE SEROPÉDICA 
SETOR DE PROTOCOLO 
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